



## Paroles d'acteurs

<http://preprod.creonnais.alienor.com/y-vivre/enfance-jeunesse/accueil-du-jeune-enfant-0-4-ans-la-ribambule/etablissements-multi-accueils/paroles-d-acteurs/>

### Interview de Monsieur Pierre LARROCHE et son épouse

Pierre Larroche et son épouse, parents de 2 enfants, ont choisi de venir habiter sur Sadirac, attirés par ce territoire péri-urbain et sa qualité de vie très agréable, ils ont d'ailleurs des projets professionnels qu'ils souhaitent développer sur ce territoire.

C'est avec une grande confiance, qu'ils laissent Louve, leur petit bout de chou au multi accueil de Sadirac : ce type de garde correspond entièrement à ce qu'ils en attendent tant au point de vue apprentissage de la vie en collectivité qu'au point de vue compétences et disponibilité du personnel.

Madame Larroche attend un 3e enfant, et le confieront, sans aucun problème le temps venu, au multi-accueil communautaire de Sadirac.